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こんなことを決めました

議決結果

議員から市への質問・提言
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子どもたちの未来と明日の松原のために！

福祉文教委員会協議会で2名、総務建設
委員会協議会で3名の委員が市に対して
質問しました。

常任委員会での質問です

介護や認知症予防のための補聴器購入助成を 鍋谷悟

学校給食の自校方式をめざして 池田幸則

有害な有機フッ素化合物消火施設は撤廃を！ 植松栄次

新たな増税インボイスから市内業者を守れ！ 森田夏江

公式LINEの運用と救急救命の現状と課題 村川航介

12月定例会の予定

議会の様子を生配信！

松原市議会チャンネル

----p.12---- 松原市議会だより2023 No.193

自由民主党・
無所属の会

池内秀仁

個人質問

QRコードを読み取って

動画はスマホで!!

令和5年第3回定例会では1件の決議書、2件の意見書を議決し、
令和5年9月11日に決議書を、10月6日に意見書を国と衆・参議院
議長、関係機関に提出しました。決議書及び意見書は松原市議会
ホームページで公開しています。右のQRコードを読み込んでご
覧ください。

国と関係機関へ意見書・決議書を提出しました。

北朝鮮による弾道ミサイル発射に対する抗議決議

【議会だより編集委員】久保貴作 井上彰人 太田和之 池田幸則 中田靖人
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本会議

最終日

小規模校の今後の計画は？

問 1学年1クラスしかない状態は児
童・生徒にとって良くない環境だと
市教委は何度も認めている。この是
正をいつ、どの手法で行うのか？
答 子どもたちの教育環境を第一に考
えスピード感を持って取り組む。

小中学校のいじめについて

問 寝屋川市の[監察課]の取り組みを
参考に教育的・行政的アプローチを
並走させ早期解決と抑止を図れ。
答 必要だと認識をしている。研究に
値するものだと思っている。

スケボーのまちの実現とは？

問 [スケボーのまち松原]とはいった
いどういうまちなのか？具体的な目
標を設定し、それを市民と共有しな
い限り、賑わいは創出できないし若
い世代の流入増も見込めない。
答 松原市が選ばれるまちとして持続
可能な展開につなげていきたい。

丹南のまちづくりについて

問 市としてどういう企業を誘致した
いのか、どういうまちづくりをして
欲しいのか、急いで地域と協力し主
体的に取り組むべきでは？
答 雇用や税収に繋がるような企業を

求め、庁内で議論を深め、市の要望
を場面場面で地域に届けていく。

食肉市場跡地・ため池の売却

問 地域住民やPTAの意見を丁寧に聞
き、大阪府に届けて、その内容が充
分に反映された提案型入札を行え。
答 当該地域の課題を研究し、まちづ
くりに対する意見をしっかりと大阪
府に届けてまいりたい。

下水サーベイランス事業の実施を求める意見書

脱炭素と自然再興に貢献するサーキュラー・エコノミー（循環型経済）の推進を求める意見書

※ 上記定例会日程については、変更となる場合があります。
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